

校長室だより

【学校目標】 (思いやり・チャレンジ・たくましさ)
『 互いに認め合い 夢を育み 進んで行動できる 児童生徒の育成 』

令和5年9月27日発行 NO.10

在籍 : 29名

(小学部 27名・中学部 2名)

ブエノスアイレス日本人学校

Asociacion Cultural y Educativa Japones

9月学習発表会、大成功！ ご協力ありがとうございました!!

9月9日に開催されました学習発表会には、ご多用の中、ご来賓・保護者の皆様に参加・声援いただき、誠にありがとうございました。子どもたちは練習してきた成果を十分に発揮し、それぞれに素晴らしい発表をすることができました。どの学年の児童生徒も達成感や成就感をしっかりと感じている様子がかがえました。

実行委員会が中心となって掲げたスローガン「失敗をおそれず、一人一人が輝く 二度とない学習発表」を意識して当日までみんなで協力して取り組んできましたが、これをしっかりと達成することができました。学習発表会のように一つのことをみんなで協力し合い作り上げる、成し遂げる活動は、とても大事な活動です。学習発表会に向けた取り組みを通して、子どもたちは多くのことを学ぶことができました。この学びが次の活動・生活に結び付いていくことを大いに期待しています。保護者の皆様には準備段階からご協力をいただき、ありがとうございました。



学習発表会・全校合唱<9/9>

主な活動・行事等から

※学校 HP にも日常の活動等を紹介しています。

[ブエノスアイレス日本人学校 \(wixsite.com\)](http://wixsite.com)

◆第2回ビブリオバトル<9/18~22>から

今回は下校集会時に一人ずつ4日間に分けて実施しました。今回のバトルは、小4YRさん、小3NHさん、小3SYさん、小4MYさんの4名でした。どの子も事前準備がしっかりとしていたせいか、説明内容が明確で分かりやすく、本のおもしろさを上手に伝えることができました。聞いている子たちも興味津々で静かによく聞き、コメントもしっかりと書いていました。

最終的には、MYさんが紹介した「ほねほねザウルス」がチャンプ本となりました。

◆小4年~中学部による中南米サミット<9/25>から

一昨年度中学部で行い始めたオンライン中南米サミットには、今年度小学部4年も参加して行われました。参加校は、本校とボゴタ日本人学校(コロンビア)とサンチャゴ日本人学校(チリ)の3校でした。全体で開会し、その後、小4(本校2グループ)、小5、小6、中学部に分かれて学校紹介したり問題を出し合ったりして交流を深めることができました。中南米という同じ環境にいる同学年の人たちとの交流はとても有意義でした。

【お知らせ・お願い等】

1. Vamos!ブエ日まつり 2023<10/28>について

当初の予定を変更し10月28日(土)に行われる「Vamos!ブエ日まつり 2023」に向けて、子どもたちは3つのグループ(家庭科班, 理科班, 図工班)に分かれてお店の準備を始めました。昨年度は教員が行っていたお店を、今年度は子どもたちが中心となって進められるようにしています。初めての実施となるので戸惑いはありますが、子どもたちはやる気満々です。保護者の皆様にも準備物等でご協力いただくこともあるかと思いますが、よろしくお願いいたします。

【学校生活から】

◆学習発表会<9/9>から



◆ビブリオバトル②<9/18~22>から

